

Russie : la population russe de Finlande manifeste contre la fermeture des postes-frontières

Description

Le 14 décembre, plus de 160 automobiles ont participé à une action organisée à la frontière sud-est de la Finlande, les automobilistes demandant la réouverture des postes-frontières. Selon les autorités, on a compté entre 30 et 35 véhicules respectivement aux postes de Nuijamaa et de Vaalimaa et une cinquantaine près de celui de Niirala, en Carélie du Nord.

Par cette action qui s'est déroulée dans le calme, les manifestants souhaitaient attirer l'attention sur le fait que, depuis deux ans précisément, le trafic routier passagers entre la Finlande et la Russie est complètement interrompu. Le poste-frontière ferroviaire de Vainikkala, lui, est resté ouvert et permet d'importer en Finlande des produits russes essentiels à l'industrie locale, comme de l'ammoniac, du nickel et des engrains.

La manifestation était organisée à l'initiative de l'association Alexandrovskoïe, qui soutient les habitants russophones de Finlande et critique fréquemment les actions du gouvernement d'Helsinki, au prétexte que celui-ci discriminerait cette population immigrée. L'association proteste ainsi régulièrement contre l'interdiction d'achat de biens immobiliers par des ressortissants russes et contre la fermeture des écoles finno-russes.

Le chercheur finlandais Teemu Oivo, de l'université de Finlande orientale, souligne que ce genre de protestation publique est toutefois assez rare de la part de la population russe de Finlande et atteste à quel point la fermeture de la frontière est vécue comme une difficulté.

Sources : *Delovoï Peterbourg, Yle.*

date créée

15/12/2025

Champs de Méta

Auteur-article : Céline Bayou